



Sternsinger besuchten die Kreisverwaltung in Rathenow

In Vertretung für Landrat Dr. Burkhard Schröder begrüßte der Beigeordnete Jürgen Goulbier die Sternsinger im Kreishaus Rathenow und leistete dabei auch eine Spende.

04.01.2011

Pressemitteilung 1/2011

Die Sternsinger haben ihr Versprechen gehalten. Im vergangenen Jahr sagten die Kinder bei ihrem zehnten Besuch im Kreishaus zu, auch 2011 wieder zu kommen. Am heutigen Dienstag, dem 4. Januar, machten sie ihr Versprechen wahr.

Unter dem Motto "Kinder zeigen Stärke" steht die diesjährige Sternsinger-Aktion der katholischen Kirchen. Partnerland ist 2011 Kambodscha, wo auch Jahrzehnte nach den Kriegen besonders Kinder unter den Spätfolgen zu leiden haben. Streubomben und Landminen fordern auch heute noch ebenso Opfer wie die Nachwirkungen chemischer Kriegsführung aus dem Vietnamkrieg. Mit Plakaten und Geschichten machten die Sternsinger der Katholischen Kirchengemeinden Sankt Georg aus Rathenow und Sankt Josef aus Steckelsdorf auf die Situation in diesem Land aufmerksam und sammelten bei den Beschäftigten Spenden, mit denen Hilfsprojekte in Kambodscha und anderen Ländern der Dritten Welt unterstützt werden. Zum Dank gab es wie in jedem Jahr dann auch den christlichen Segen "20+C+M+B+11" für das Haus.

In Vertretung für Landrat Dr. Burkhard Schröder begrüßte der Beigeordnete Jürgen Goulbier die Sternsinger im Kreishaus Rathenow und leistete dabei auch eine Spende.

[Zurück](#)